
地域密着型サービス運営推進会議  報告書 

 

会議名称：令和 5年度  第 2 回 運営推進会議 

 

事業所名：グループホーム やまもも 

 

種    類：   グループホーム    ・    小規模多機能型居宅介護 

 

日    時： 令和 5年 6月 28日（ 水 ）  10 時 00 分  ～ 11 時 00 分 

      ※上記日程を予定していましたが、コロナウイルスの感染防止の為、 

       会議は中止、資料を送付し意見を郵送頂く書面上の会議の形とさせて 

頂きました。 

会    場：グループホームより送付の資料をご覧頂き、ご意見を寄せて頂く。 

 

出 席 者：（ご意見を頂いた方） 

 

 

 

 

 

 

 

【議  題】 

・入居者報告 

・行事報告 

 

【活動状況の報告】 

月 2 回  月 曜 日  訪 問 診 療   

月 1 回  管 理 栄 養 士 に よ る 栄 養 管 理 評 価  

月 1 回 ～ 3 回  訪 問 歯 科  口 腔 管 理     

5 月  6 日  か し わ 餅 作 り  

5 月 10 日  5 月 生 ま れ お 誕 生 会    

5 月 28 日  ド ラ イ ブ (賢 島 方 面 ) 

6 月  1 日  パ ー ル 会   散 髪  

6 月  5 日   6 月 生 ま れ お 誕 生 会  

6 月 25 日  波 切 あ じ さ い 寺 ま で ド ラ イ ブ  

6 月 26 日  入 居 者 ｺﾛﾅﾜｸﾁﾝ接 種   

 工 作 ・ ・ ・ 七 夕 の 笹 飾 り 作 り  

区分 人数 区分 人数 

利用者代表  地域包括支援センター  

利用者の家族  市役所職員 1 

地域住民の代表 1 その他  

知見を有する者  事業者 1 



【運営推進会議による評価】【要望・助言】【その他意見等】 

 ≪ｸﾞﾙｰﾌﾟﾎｰﾑやまももより日常の様子を報告≫ 

今年の春はせっかちな様相で、桜のあとのいろいろな花も例年より早く見ごろを迎え 

たように思います。まだ、山桜が散り残る中に鮮やかな紫の藤の花が見られたり、つつ 

じやサツキも次々と花を咲かせ、あっという間に見ごろが終わり、そのあとを新緑が追 

いかけてくるそんな春でした。 

やまももでも施設の周りの花木が一斉に花を咲かせ、毎日の散歩も皆さん楽しそうで 

した。また、地域の方からはお花や果実のおすそ分けを頂き、ゆすらんめやびわの実な 

どおいしく頂きました。ウコンの花を初めて見て、その淡い色合いに皆さん『めずらし 

ねぇ～、きれいな色やねぇ～』と感激ひとしおでした。地域の皆さんとの直接のふれあ 

いはまだ再開できずにいますが、このような形でも繋がっている事を嬉しく思いました。 
 

≪民生委員様より≫ 

 前回の会議の報告書から、避難訓練そのものや、訓練後の研修などとても丁寧に 

されているのがよくわかりました。頭が下がります。 

 それと、コロナの話題が少なくなりましたか？先日、近所の方から『家族が入院 

したけど、本人には数分しか会えないし、荷物など必要な物もﾅｰｽｽﾃｰｼｮﾝで受け渡し 

やった』と聞きました。介護施設も同じで緩和されたとはいえ、まだまだ職員の皆 

様は感染予防に日々がんばっておられるんだと改めて思いました。 
 

⇒ご意見をお寄せいただきありがとうございます。訓練についてもう少し…ｸﾞﾙｰﾌﾟ 

ﾎｰﾑでは防火避難訓練の他、業務継続計画(感染症と自然災害の 2種類の計画)関連 

の訓練も年に数回行っております。感染症については、『防護服の着脱訓練』 

『施設のｿﾞｰﾆﾝｸﾞとゴミの廃棄方法についての訓練』を開催してきました。実際に 

防護服を着たり、脱いだり、どれくらいの時間がかかるのか、ゴミを 2重にパッ 

クし、感染ゴミには赤いテープを貼り日付を記入、指定場所へ廃棄したり、実 

際に行う事で、問題点などが判ってきます。これからも、いざという時にスムー 

ズに動けるよう、さまざまな訓練を計画していこうと思います。 

≪ｸﾞﾙｰﾌﾟﾎｰﾑ≫ 

 

≪志摩市役所様より≫ 

 日常の様子を拝見させて頂きました。行事報告には写真も多く載せて頂き、楽し 

まれている様子がよく伝わりました。季節ならではの行事に加え、庭でのオープン 

カフェなど工夫されていると感じました。また、地域の方とのおすそ分けを通じた 

交流があるとの事で、少しづつ外部との繋がりが増えてきている事は入居者様に 

とっても喜ばしい事だと思います。 

 さて、令和 3年度の報酬改定のうち、感染症対策の強化、業務継続に向けた取り 

組みの強化など 3年の経過措置を設けているものがあります。まだご対応していな 

い場合は、必ず令和 5年度中にご準備をお願いします。令和 6年度からは義務化され 

ますのでご注意ください。 



令和 6年度も介護報酬改定が予定されています。近年、志摩市では運営指導から 

監査になったケースはございません。今後、国が監査についてのマニュアルを作成し、 

全国統一の基準で監査を行う事になります。法令の改正には十分ご注意いただき、 

ご準備くださいますようよろしくお願いします。 

 梅雨入りも発表され、体調面や衛生面など気になる季節になりましたが、入居者様 

と職員の皆様も体調等にはお気を付けください。 
 

⇒コロナの５類移行後、少しずつ開かれたホーム運営をと検討していきたいとこ 

ろですが、感染の第９波が始まったというニュースも聞かれ、近隣地区でも多 

くの感染報告が上がっている事から、なかなか踏み出せないのが現状です。入 

居者の皆様の活動も暑い事もありますが室内の活動中心になりがちなので、季 

節感を感じて頂いたり、感染対策をしながらもご家族との交流が出来るよう工 

夫し、早く以前の日常を取り戻していけたらと考えています。≪ｸﾞﾙｰﾌﾟﾎｰﾑ≫ 

 

 


